
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 15delReg.

Data 24/09/2018

OGGETTO: Adozione Piano Triennale OO.PP. Anno 2018 - 2020.

L'anno duemiladiciotto il giorno ventiquattro del mese di settembre

Alle ore 19,16 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta ordinaria di oggi 24/09/2018, partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano

all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 ) GIARDINA MARIA ENRICHETTA

2) PILLERÀ ALFIO

3) PROIETTO MARIA RITA

4) GULLOTTO GIUSEPPE

5) ANZALONE GIANLUCA

6) CERAULO VINCENZO

7) PALADINA CARMELITA M. RITA

8) SCALISI CARMELO TINDARO

Presenti

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Assenti CONSIGLIERI

9) RAGAGLIA ALFIO

10) PETRINA CHIARA

11) SINDONI SARÀ ANNA

12) CAGGEGl CARMELA

13) LO CASTRO GIUSEPPE

14) CRIMI STIGLIOLO MARCO

15) BORDONARO ALESSIA

16) GRILLO ANTONINO

Presenti

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Assenti

SI

SI

Presenti N. 14

Assenti N. 2

Presiede Presidente del Consiglio, dott. Alfio Ragaglia.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott. Antonio

Tumminello.

Sono presenti il Sindaco, il Vice Sindaco e gli Assessori Mancuso e D'Amico nonché Pillerà e Gullotto

che rivestono anche la carica di Consiglieri.

Sono" presenti, altresì, i Dirigenti I e III e IV Settore e il Collegio dei Revisori dei Conti.

La seduta è pubblica.



Il Presidente riscontrato il numero legale dichiara aperta la:seduta.

Ringrazia i Consiglieri Comunali e il Collegio dei Revisori. Evidenzia che i punti all'o.d.g. sono

molto importanti e che i tempi per l'approvazione del bilancio sono stati veloci, preso atto che

l'Amministrazione Comunale si è insediata a giugno. Auspica che il dibattito sia sereno e

costruttivo.

Riferisce che il Consigliere Sindoni Sarà ha comunicato di essere assente per motivi di salute.

Il Cons. Ceraulo chiede, in via eccezionale, di poter esprimere una importante comunicazione

perché si è in seduta di Consiglio Comunale. Comunica che ha constatato che nel centro storico ci

sono grossi topi. Chiede se l'Amministrazione Comunale sta predisponendo una derattizzazione.

Invita FAmministrazione Comunale a provvedere.

Ringrazia il Presidente.

Il Sindaco in merito alla richiesta del Consigliere Ceraulo, afferma che con ordinanza contigibile

ed urgente la derattizzazione è stata affidata ad una Ditta specializzata nel settore a provvedere alla

derattizzazione del centro storico e delle aree adiacenti il campo sportivo.

Vi è anche il problema degli acari presenti negli alberi di Piazza Loreto. Informa che si sta

provvedendo anche alla disinfestazione delle scuole.

Alle ore 19.22 entra il Consigliere Gullotto, presenti N. 15 Consiglierei, assente n. i (Sindoni).

Il Presidente preliminarmente da lettura del verbale della conferenza dei Capigruppo.

Prima di entrare nel merito della proposta nomina scrutatori i Consiglieri Ceraulo, Paladina e

Crimi.

Si concorda di dare lettura della proposta di delibera di cui al 1° punto all'o.d.g.: "Adozione Piano

Triennale OO.PP. Anno 2018 - 2020".

II Cons. Grillo chiede di leggere la relazione del Dirigente delFUTC e domanda come mai il

Dirigente dell'Ufficio Tecnico non è presente in aula.

Il Presidente osserva che non ci sono variazioni rispetto al Piano Triennale precedente. Da lettura

del verbale della III Commissione Consiliare. Comunica che il Dirigente dell'UTC è stato

regolarmente invitato all'odierna seduta.

Il Cons. Grillo constata nuovamente che è assente il Capo Settore dell'UTC.

Il Sindaco premette che il Sindaco è il capo dell'Amministrazione Comunale e rappresenta

l'intera Amministrazione. Ciò non toglie che gli Assessori sono presenti. Il Sindaco ha il dovere di

illustrare le delibere in esame.

Rileva che il Piano Triennale delle OO.PP. è un documento obbligatorio propedeutico

all'approvazione del bilancio di previsione. Detto Piano si compone di due allegati: l'elenco

annuale e l'elenco pluriennale.

Evidenzia che da anni questo atto non è mai stato posto all'esame del Consiglio Comunale. Detto

documento non è statico ma può essere modificato in qualsiasi momento. Rileva che sul Piano

Triennale delle OO.PP. non sono state espresse direttive politiche. Ciò perché in questi mesi è

stata data priorità all'approntamento dello strumento finanziario. Le opere inserite nell'odierno

Piano erano già inserite in quello precedente. Ribadisce che detto Piano è dinamico e sempre

modificabile. Il Piano è interamante ricalcato dalla delibera di G.M. adottata quattro mesi addietro

che il Commissario Straordinario non ha inteso far propria.



Il Cons. Ceraulo rileva che il Piano Triennale OO.PP. è l'ex famoso libro dei sogni. Esso è sempre

modificabile. Per quanto lo riguarda è una presa d'atto di un documento a sua conoscenza e da lui

stesso approvato in qualità di Assessore.

Auspica che quanto contenuto nel Piano sia portato avanti ed a compimento.

Il Cons. Grillo rileva che il Piano Triennale delle OO.PP. 2017/2019 non è stato discusso in Consiglio

Comunale perché quest'ultimo era decaduto.

Ribadisce, per Fetinesima volta, la necessità che fosse presente il Dirigente delPUTC o qualche

dipendente del medesimo ufficio.

Afferma che non vuole fare intervento politico ma tecnico-giuridico. Proprio per questo era

fondamentale la presenza dell'ufficia Avrebbe voluto chiedere ai dipendenti dell'UTC notizie sui

progetti relativi al dissesto idrogeologico nella strada di Calderara.

Auspica che l'assenza dei dipendenti delPUTC non si verifichi più. Infatti è indispensabile che in

relazione all'argomento trattato siano presenti i Dirigenti di competenza o dipendenti da loro delegati.

Il Presidente invita il Segretario Comunale a contattare il Dirigente delPUTC per appurare le ragioni

della sua assenza in Consiglio Comunale.

Condivide che in relazione agli argomenti trattati siano presenti i Dirigenti o i dipendenti del Settore

burocratico di competenza.

Il Cons. Lo Castro in veste di Presidente della III Commissione evidenzia il clima profìcuo in cui si è

lavorato in sede di Commissione.

A suo avviso è importante analizzare nell'elenco annuale quali progetti sono stati inseriti e di quale

importo.

Sintetizza quali progetti sono stati approvati e cita il cornicione della Scuola Media "E. De Amicis".

Il Sindaco interviene per fornire chiarimenti.

In merito all'assenza del Capo Settore dell'UTC comunica che quest'ultimo stamattina si è dovuto

recare ad una riunione sulla Protezione Civile a Catania, riunione presieduta dal Prefetto per impedire,

per pubblica sicurezza, l'accesso alla sommità del vulcano Etna. Gli altri dipendenti dell'UTC sono

tutt'ora impegnati in ufficio per progettare i sei cantieri di lavoro finanziati per Randazzo. Ciò

nonostante afferma che si impegna personalmente affinchè siano presenti i dipendenti dell'ufficio

comunale competente per fornire chiarimenti in relazione all'argomento esaminato.

Comunica che egli ha notizie che il progetto di messa in sicurezza del costone roccioso si è collocato

in posizione utile per essere finanziato. Su detto "costone roccioso si intende attivare la misura 7.6.

Ribadisce che con il Piano Triennale OO.PP. non si approva un progetto, ma si approvano opere,

interventi per i quali si intende attivare un finanziamento.

Invita il Consiglio Comunale ad approvare la proposta in esame per una semplice ragione: l'atto è

propedeutico all'approvazione del Bilancio ed esso consente, funa volta approvato, di attivare

finanziamenti per realizzare opere pubbliche.

Il Cons. Ceraulo rileva che la richiesta di presenza dei dipendenti degjli uffici comunali era

indispensabile per acquisire chiarezza sui punti trattati.

Il Cons. Grillo come dichiarazione di voto afferma che visto che è un atto approvato dalla precedente

G.M. e per esigenze di continuità, il suo igruppo voterà favorevolmente.

Il Presidente indice la votazione sulla proposta di: "Adozione Piano Triennale OO.PP. Anno 2018 -

2020" che ottiene il seguente risultato:

Presenti N. 15 Consiglieri

Assente N. 1 Consigliere (Sindoni)

Favorevoli N. 15 Consiglieri



IL CONSIGLIO COMUNALE

• Vista l'allegata proposta di delibera avente ad oggetto: "Approvazione Piano triennale

OO.PP. 2Ò18/2120" regolarmente munita del parere favorevole tecnico ex art. 53 L.

142/90 e ss mm e ii;

• Richiamato il vigente Statuto Comunale;

• Visto TO.R.EE.LL. vigente nella Regione Sicilia;

DELIBERA

Di approvare alPunanimità la proposta di "Adozione Piano Triennale OO.PP. Anno 2018 - 2020"

che allegata al presente atto ne forma parte integrante e sostanziale.

Il Presidente indice la votazione sull'immediata esecutività che ottiene il seguente risultato:

Presenti N. 15 Consiglieri

Assente N. 1 Consigliere (Sindoni)

Favorevoli N. 11 Consiglieri

Contrari N. 4 Consiglieri (Anzalone, Ceraulo Caggegi e Grillo)

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di approvare l'immediata esecutività del presente atto.



La presente deliberazione viene letta, approvata e sottoscrit

IL PRESIDENTE
DottUlfb RA

IL CONSIGLIERE ANZIANO
y

Sig.ra/Maria Enrio$etta GlÀRDINA

L SEGRETARIO GENERALE

TUMMINELLO

/lesso / Com/nale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

Pretorio dal.:...? !J,Ì0J8....'al....3J.Ml-2

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno ...1..5.1 IL.203.8 , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

GENERALE

TUMMINELLO

II sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della L.R. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal ..J.8..W.1.2018. al ?.O!F:.2W0 senza opposizione o reclami, è
divenuta esecutiva il giorno ...?..:.. ;.r.f:.v.V]p.... :

□ decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

È£ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° dèlia L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì & **

" SEGRETARIO GENERALE
P^Dott.Antoniò4uMMINELLO


